

# **Messes pour la fête du Bienheureux Alvaro del Portillo**

Des messes pour la fête du Bienheureux Álvaro del Portillo seront célébrées à Kinshasa, Lubumbashi et Brazzaville

**04/05/2018**

## **KINSHASA**

Samedi 12 mai 2018 à 10h30

Cathédrale Notre Dame du Congo

Présidée par S. Exc. Mgr Édouard Kisonga, Évêque Auxiliaire de Kinshasa

## **LUBUMBASHI**

Vendredi 11 mai à 17h30

Cathédrale saint Pierre et Paul

## **BRAZZAVILLE**

Vendredi 11 mai à 17h30

Cathédrale Sacré Cœur

Alvaro del Portillo était le premier successeur de saint Josémaria et sa vie est étroitement liée à celle du fondateur de l'Opus Dei.

Décédé le 23 mars 1994, il a été béatifié à Madrid le 27 septembre 2014 par le Cardinal Angelo Amato, en présence de plus de 200 000 personnes venues du monde entier. Sa fête est célébrée le 12 mai, jour de sa première communion.

Toute sa vie a été caractérisée par sa fidélité au fondateur et à son message, dans un travail pastoral incessant : étendre les apostolats de la Prélature de l'Opus Dei, pour le plus grand service de l'Eglise. C'est lui qui a impulsé le début du travail apostolique stable de l'Opus Dei en R.D du Congo (alors Zaïre), en 1980. En 1989, il a fait un voyage pastoral dans notre pays, où il a rencontré des nombreuses personnes.

Une heure avant la messe, des prêtres seront à la disposition des personnes qui souhaitent recevoir le sacrement de pénitence.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/messes-pour-la-fete-du-bienheureux-alvaro-del-portillo/> (24/02/2026)